



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**Nombre de la universidad:** UDS  
(Universidad Del Sureste)

**Nombre de la carrera:** Licenciatura en  
enfermería.

**Materia:** Enfermería del niño y el  
adolescente.

**Nombre de la actividad:** Mapa  
conceptual.

**Nombre de la Maestra:** L.E.E María José  
Hernández Méndez.

**Nombre de la alumna:** Loyda Eunice  
Hernández Pérez.

**Grado y grupo:** 5to Cuatrimestre  
Semiescolarido.

**Lugar y fecha:** Tapachula Chiapas – 03  
de febrero del 2020.

### **Nutrición**

El infante debe tener una buena alimentación, es importante ya que ayuda al desarrollo y crecimiento. A su vez ayuda a evitar enfermedades y la muerte infantil.

### **Atención a infantes con cáncer y diabetes**

Tienen derecho a las tecnologías en salud necesarias para la promoción, prevención, diagnóstico precoz, tratamiento, rehabilitación y paliación.

### **Prevención de accidentes y enfermedades en el hogar**

Dar a conocer a los padres los accidentes que pueden ocurrir, ejem. Que el niño pudiera electrocutarse, quemarse con fuego, aceite o agua hirviendo, cortarse entre otras. Proporcionar información del cómo evitar esos accidentes. De igual manera el enseñarles a lavar sus manos y dientes, evitara que enfermedades se presenten en el infante.

### **Atención a infantes con discapacidad**

Incluye la discapacidad física, sensorial y/o cognitiva, cubre las evaluaciones y atenciones realizadas por profesionales de la salud y las tecnologías en salud.

### **Atención a la salud de la madre**

Cerciorarse de que la madre cuente con su cartilla nacional de salud y toda sus vacunas, de igual manera darle atención a su salud para prevenir alguna enfermedad durante su gestación o después del parto y si contrae alguna enfermedad tratársela aiempo.

### **Modelo de atención integral en la infancia**

Tiene como finalidad de brindar un abordaje que combinara diferentes intervenciones preventivas, curativas y de promoción de la salud.

### **El derecho del niño y de la niña a la salud**

Comienza por brindar a la madre y a la pareja el apoyo y al mismo tiempo la asesoría necesaria en la preparación para la gestación, el parto y la crianza.

### **¿Que ofrece el Sistema de Salud a niños y niñas?**

Un conjunto de estrategias con la finalidad de proteger y mejorar la salud a través de la promoción de la salud, de prevención de la enfermedad, servicios y atenciones en salud.

### **Prevención de los riesgos en la salud**

Busca identificar los factores de riesgo para mejorar la salud. Su finalidad es impedir la aparición de enfermedades, curarla y devolver las capacidades que se han perdido.

### **Vacunación**

Tanto niñas y niños deben contar con sus vacunas y tener su cartilla de vacunación completa sin faltar una ya que son importantes para el infante, en caso que le falte una se le deben de aplicar y a su vez se le debe hacer saber a la madre sobre que vacuna es y para qué sirve.

## Bibliografía

<http://www.deceroasiempre.gov.co/QuienesSomos/Documents/7.De-Salud-en-la-Primera-Infancia.pdf>